
教育委員会１月定例会
教育長報告（２）

平成２５年１２月定例会運営日割

月 日 曜 時 間 会 議 名 備 考

９：３０ 議会運営委員会
議案等上程説明聴取

１０：００ 本 会 議
１２月 ２日 月

本会議終了後 議員全員協議会

議員全員協議会終了後 藤沢都心部再生・公共施設再整備
特別委員会

３日 火 休 会（議案等質疑通告正午まで）

９：３０ 議会運営委員会 議案等質疑
４日 水

１０：００ 本 会 議 一部議決，委員会付託

５日 木 ９：３０ 建設経済常任委員会

６日 金 ９：３０ 厚生環境常任委員会

７日 土 休 会

８日 日 休 会

９日 月 ９：３０ 子ども文教常任委員会

１０日 火 ９：３０ 総務常任委員会

１１日 水 ９：３０ 補正予算常任委員会

１２日 木 ９：３０ 広報広聴委員会

１３日 金 休 会

１４日 土 休 会

１５日 日 休 会

９：３０ 議会運営委員会 常任委員会等報告，議決
１６日 月

１０：００ 本 会 議 一般質問

９：３０ 議会運営委員会
１７日 火 一般質問

１０：００ 本 会 議

９：３０ 議会運営委員会
１８日 水 一般質問

１０：００ 本 会 議

９：３０ 議会運営委員会
一般質問

１９日 木 １０：００ 本 会 議
追加議案上程説明・議決

本会議終了後 広報広聴委員会

会 期 １２月 ２日 ～１９日 １８日間



教育委員会１月定例会

教育長報告（２）

子 ど も 文 教 常 任 委 員 会 日 程

日時 平成２５年１２月９日（月）

午前９時３０分

場所 議会議場

１ 報 告（１） 公民館の運営について

（２） 「村岡子供の家」の新たな設置について

（３） 学校生活についてのアンケート調査の結果について

（４） 平成２５年度全国学力・学習状況調査の結果について

（５） 藤沢市立湘洋中学校津波対策検討結果と教育委員会とし

ての今後の進め方について



教育委員会１月定例会

教育長報告（２）

番号 質問議員 件　　　　名 要　　　　　　　　　　　旨

(1)　２０２０年東京オリンピック・パラリンピッ
クに向けての本市の招致活動について

(2)　サイクルロードレース大会について

２　労働政策について (1)　障がい児対象児童クラブについて

(1)　多重債務者対策の現状について

(2)　庁内ネットワークによる"生活再建型滞
納整理"の取り組みについて

(3)　藤沢型セーフティネットの構築につい
て

２　「あんしんと信頼のまちづ
くり」について

(1)　市民目線の風水害対策について

3
松　長　泰　幸
　　　　　議　員

１　県有資産の活用について
(1)　藤沢高校跡地やかながわ女性セン
ター，グリーンハウスの活用について

(1)　ＩＣＴを活用した情報発信について

(2)　オープンデータ・オープンガバメントに
ついて

(1)　街なみ百年条例について

(2)　地域ブランド戦略について

(1)　情報システムによる閲覧について

(2)　空き家対策について

(1)　介護保険法など法改正への対応につ
いて

(2)　みなし寡婦（夫）控除の適用について

(1)　「医療・介護」における対応について

(2)　「生活支援・予防」への対応について

(3)　「高齢者の社会参加」について

(4)　今後の高齢化対応について

(1)　「スポーツ人口の拡大」について

(2)　「障がい者スポーツ団体の組織化」に
ついて

１　分権時代の地方自治につ
いて

(1)　新中核市制度を見据えて

２　活力ある藤沢について
(1)　夏の海岸問題対応の総括と今後につ
いて

３　教育政策について (1)　土曜日授業について

平成２５年１２月市議会定例会　一般質問の件名及び要旨

6
松下　賢一郎
　　　　　議　員

１　「高齢化対応度」について

２　「スポーツ振興」について

7
有　賀　正　義
　　　　　議　員

4
友　田　宗　也
　　　　　議　員

１　「電縁都市ふじさわ」の今
後の取り組みについて

２　郷土愛あふれる藤沢につ
いて

5
脇　　　礼　子
　　　　　議　員

１　安全安心のまちづくりに
ついて

２　本市の福祉施策について

1
浜　元　輝　喜
　　　　　議　員

１　スポーツの振興について

2
東　木　久　代
　　　　　議　員

１　「総合力でいのちと暮らし
を支えるふじさわづくり」につ
いて



番号 質問議員 件　　　　名 要　　　　　　　　　　　旨

(1)　胃がんリスク検診（ＡＢＣ検診）の導入
について

(2)　自殺（未遂者）対策の強化について

２　環境事業について
(1)　資源品目別回収の現状と課題につい
て

(1)　通学路の交通安全の確保について

(2)　津波避難ビル等施設整備事業につい
て

(3)　防災ラジオの導入について

１　福祉行政について
(1)　持続可能な社会保障制度の確立を図
るための改革の推進に関する法律の影響
について

２　公共交通について (1)　路線バスの運行について

１　学校教育の安全安心に
ついて

(1)　学校事故の対応について

(1)　交通不便地域の解消策について

(2)　モビリティ・マネジメントについて

(1)　知的財産の有効活用の可能性につ
いて

(2)　雑誌スポンサー制度の導入について

１　施政方針事業について
(1)　交流スペースの取り組み状況と今後
の方向性について

(1)　飲酒・酒類の販売について

(2)　湘南なぎさ荘の食堂について

３　環境行政について
(1)　リサイクルの取り組み状況と今後につ
いて

１　災害対策について (1)　災害時の障がい児者の支援について

(1)　すべての子どもたちによりよい保育を
保障するために

(2)　子ども・子育て支援新制度について

１　治水対策について (1)　一色川について

２　水田の保全について (1)　本市の取り組みについて

３　文化の光みなぎる市政に
ついて

(1)　本市の取り組みについて

(1)　有機質資源再生センター運営事業の
終了に向けた取り組みの現状と課題につ
いて

(2)　ＴＰＰの本市畜産業への影響と対策に
ついて

(3)　現状の荒廃地対策と今後の取り組み
について

12
加藤　なを子
　　　　　議　員

２　保育政策について

13
原　　　輝　雄
　　　　　議　員

14
佐　藤　春　雄
　　　　　議　員

１　本市の農業振興について

10
塚　本　昌　紀
　　　　　議　員

２　交通施策について

３　財源確保策について

11
吉　田　淳　基
　　　　　議　員

２　いきいきシニアセンターに
ついて

8
武　藤　正　人
　　　　　議　員

１　命を守る健康対策につい
て

３　安全・安心のまちづくりに
ついて

9
土　屋　俊　則
　　　　　議　員



番号 質問議員 件　　　　名 要　　　　　　　　　　　旨

１　学校給食について (1)　給食費等の諸課題について

２　環境行政について (１)　環境行動都市について

１　エネルギーの地産地消の
推進について

(1)　市の考え方と今後の取り組み方につ
いて

２　産業政策について (1)　地域経済の活性化について

(1)　市営住宅のあり方について

(2)　借り上げ住宅について

(3)　維持，管理のあり方について

18
原　田　伴　子
　　　　　議　員

１　市民センター主導の「郷
土愛・人の和・元気」づくりに
ついて

(1)　６月一般質問のその後と新たな課題
について

１　市営住宅について

15
井　上　裕　介
　　　　　議　員

16
市　川　和　広
　　　　　議　員

17
柳　沢　潤　次
　　　　　議　員
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